

# MAGAZINE

## Bhabinkamtibmas Polsek Tanggeung Giat Anjangsana: Upaya Membangun Kedekatan dengan Warga

Cianjur - [CIANJUR.MAGZ.CO.ID](http://CIANJUR.MAGZ.CO.ID)

Jul 15, 2024 - 23:14



**Polres Cianjur polda jabar - Pada hari Senin, 15 Juli 2024, Bhabinkamtibmas Polsek Tanggeung Polres Cianjur Polda Jabar, Aipda Wijana, melaksanakan kegiatan anjangsana atau Door to Door System (DDS) sebagai bagian dari upaya untuk**

**mempererat hubungan dengan masyarakat setempat. Kegiatan ini merupakan bagian dari program Polres Cianjur yang dipimpin oleh Kapolres AKBP Aszhari Kurniawan, S.H., S.I.K., M.Si., melalui Kapolsek Tanggeung, AKP H. Dedi Suryaman, S.H.**

Dalam kegiatan tersebut, Aipda Wijana mengunjungi beberapa rumah warga di wilayah Tanggeung untuk mendengarkan keluhan, memberikan himbauan kamtibmas, dan menciptakan situasi yang kondusif. Program DDS ini bertujuan untuk meningkatkan kepercayaan masyarakat terhadap kepolisian dan memastikan keamanan di lingkungan sekitar.

Kapolres Cianjur, AKBP Aszhari Kurniawan, S.H., S.I.K., M.Si., menyampaikan, "Program anjangsana ini adalah salah satu upaya kami untuk mendekati diri dengan masyarakat. Melalui kegiatan ini, kami berharap dapat mendengar langsung aspirasi dan keluhan warga sehingga kami dapat memberikan pelayanan yang lebih baik."

Kapolsek Tanggeung, AKP H. Dedi Suryaman, S.H., menambahkan, "Kami sangat mengapresiasi dedikasi Bhabinkamtibmas dalam melaksanakan tugasnya. Kegiatan DDS ini diharapkan dapat menciptakan hubungan yang harmonis antara polisi dan masyarakat, serta menjaga keamanan dan ketertiban di wilayah Tanggeung."

Aipda Wijana juga menyatakan, "Saya merasa senang bisa berinteraksi langsung dengan warga dan mendengar keluhan mereka. Ini adalah kesempatan bagi kami untuk menunjukkan bahwa polisi selalu hadir di tengah-tengah masyarakat dan siap membantu kapan saja."

Dengan kegiatan anjangsana ini, Polsek Tanggeung berharap dapat menciptakan lingkungan yang aman dan nyaman bagi seluruh warga, serta meningkatkan sinergi antara polisi dan masyarakat dalam menjaga ketertiban dan keamanan.